



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Menyambut HUT RI ke -78 PHBN kecamatan Malingping gelar berbagai kegiatan dan lomba

Uce Saepudin - LEBAK.FR.N.CO.ID

Aug 14, 2023 - 14:01



Lomba Voli PHBN Kecamatan Malingping

LEBAK, - Dalam rangka menyambut hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-78 tahun 2023, Panitia Hari Besar Nasional (PHBN) Kecamatan Malingping

menggelar berbagai kegiatan. Mulai dari kategori olahraga seperti Sepakbola, Bola Basket, Tenis Meja, Badminton, Catur, Sepeda Santai, Bola Voly, Marathon juga kegiatan lainnya dalam bidang seni dan budaya. Pihak panitia juga menyelenggarakan lomba baca puisi, rias pengantin, mewarnai, melukis, senam kreasi dan menghafal Pancasila tingkat Paud.

Ketua PHBN kecamatan Malingping, Sanhawi, didampingi sekretaris PHBN, Entus Furqon, mengatakan kegiatan dalam menyambut HUT RI ke-78 tahun 2023 ini salah satu bagian dari ungkapan syukur atas kemerdekaan yang telah diraih bangsa Indonesia dengan pengorbanan yang cukup gigih untuk melepaskan diri dari penjajahan.

"Sebagai rasa syukur bagian rakyat Indonesia yang menikmati atas perjuangan para pahlawan, kami mengisinya dengan berbagai kegiatan positif untuk mengisi pembangunan" katanya.

Dikatakan Sanhawi, pihaknya juga bersama dengan panitia dari berbagai stakeholder bahu membahu dalam menyukseskan acara tersebut termasuk dengan para tokoh agama yang antusias untuk menyelenggarakan kegiatan seperti Qasidah, Marhaba, Qirothul Kutub, MTQ, serta kegiatan lainnya seperti lomba Pasukan baris-berbaris (PBB) dan lomba kicau burung tidak ketinggalan menyemarakkan HUT RI ini.

"Alhamdulillah semua rangkaian ini berjalan sesuai dengan agenda yang telah dibuat dan semuanya sedang berjalan," katanya.

Sementara itu Camat Malingping, Dadan Rusman Wardana, menyampaikan kepada wartawan tahun ini bersama dengan panitia PHBN terlebih penting lagi adalah menyelenggarakan upacara penghibaran dan penurunan bendera, oleh karenanya sudah hampir 2 minggu ini para paskibraka difokuskan latihan di Alun-alun Malingping.

"Insya Allah usai pelaksanaan upacara akan digelar juga pawai pembangunan yang akan diikuti seluruhnya lapisan masyarakat Malingping dari desanya masing-masing, kemudian di malam 17nya pihak PHBN juga bersama para tokoh agama dan masyarakat akan menggelar Istighosah bersama kiayi kondang Cidahu pandeglang." Ujarnya.***